
                  ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO COM RELAÇÃO AO TRANSPORTE 
PÚBLICO EM NOSSA CIDADE 
 
 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando as inúmeras reclamações que 
temos recebidos de vários munícipes com relação ao transporte público 
em nossa cidade, principalmente no atendimento de isenção de 
transporte ao idoso; 

    
RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

a) – Existe previsão para abertura de licitação 
para contratação de empresa para prestação 
do serviço de transporte público em nosso 
município? Se positivo, quando? 

 
b)  - Se negativo, justificar. 

 

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 22 de setembro de 2014. 
 
 

 

 

                                                                      ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                     Vereador – PSD 
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